
Ecole Elémentaire
4 Rue des Ecoles

21121 AHUY

Procès verbal du conseil d’école  
du mardi 16 juin 2020

Etaient présents :  
- Mmes PALLEGOIX, PONCET, PRONOT  : représentantes des parents d’élèves (titulaires)

- M. GILLOT : représentant des parents d’élèves (titulaire)

- M. THIEBLEMONT : représentants des parents d’élèves (suppléant)

- Mmes COUVAL, DEGRACE, PERREAU, LOUVET : enseignantes

- M. FALCO : enseignant  
- M. GRIMPRET : maire
- M. PETITBOULANGER : conseiller municipal
- Mme REY : responsable élémentaire du périscolaire  et de l’extrascolaire

S’étaient faits excuser :
      -    Mme MANZONI : Inspectrice de l’Education Nationale

- Mme GOIZET-DUMONT : conseillère municipale

La directrice Mme COUVAL ouvre la réunion à 17 h 30 et annonce l’ordre du jour :

 Confinement /  Déconfinement et  reprise de l'école le 22 juin /  Bilan de
l'organisation 
       Organisation de l'école et effectifs pour la rentrée 2020

 Travaux à prévoir pendant l'été
 Bilan de la coopérative scolaire
 Questions diverses

1) 1) Reprise de l'école du 22 juin : 

La mairie remercie chaleureusement l'équipe enseignante ainsi que Charlène et tous les
membres du périscolaire  pour  la  mise  en place de la  reprise  progressive.  Il  convient
désormais  d'attendre  le  nouveau  protocole  pour  voir  comment  se  met  en  place  la
réouverture complète du 22 juin. 
Y aura t-il  encore la possiblibilité  de maintenir  les 2S2C ? A ce jour,  personne n'en a
encore la réponse. De nouveaux échanges sont prévus d'ici le week-end entre la mairie et
Mme Couval.
Si  des tables et du mobilier  doivent  être réinstallés ou déplacés,  M. Grimpret  rassure
l'équipe l'enseignante en disant que des personnes de la mairie pourront s'en occuper.



2) Effectifs

 Effectifs : enfants prévus à la rentrée

- CP : 23  
– CE1 : 23  
– CE2 :  16  
– CM1 :  15  
- CM2 :  14 

TOTAL : 91 enfants (dont 9  de la Maison de l'Enfance d'Ahuy)

 Premières réflexions pour la rentrée 2020 (sous réserve du maintien de ces effectifs d'ici
le mois de septembre) :

– 1 classe de CP avec Mme Couval
– 1 classe de CE1 avec Mme Degrace
– 1 classe de CE2-CM1 avec Mme Perreau
– 1 classe de CM1-CM2 avec M. Falco

Mme PERREAU reprend son poste, Mme LOUVET quitte l'école. 

3) Travaux

Salles de l’école :  
→ classe de M. Falco :  M. Falco rappelle ce qu'il avait demandé lors du dernier conseil
d'école, est-il possible d'installer un interrupteur vers la porte extérieure ? Des fuites d’eau
au niveau des fenêtres en cas de fortes pluies ont été constatées, est-il possible de vérifier
ce qu'il en est ? M. Grimpret  prend note de ces demandes.
→ classe de Mme Degrace :  lors du dernier conseil d'école Mme Degrace avait fait part
d'un  problème  de  son  au  niveau  du  TBI  de  sa  classe.  Un  accessoire  devait  être
commandé. Qu'en est-il ? M. Grimpret va se renseigner.
→ toilettes dans le bâtiment principal :  le dévidoir de savon doit être obstrué, les enfants
ont beaucoup de difficultés à prendre du savon. En attendant, les enseignants ont mis à
disposition un flacon poussoir mais serait-il possible de changer ce distributeur ?
→ cour côté mairie : le bac à sable est dangereux : les enseignants demandent d'enlever
les rondins et de le reboucher afin d'éviter d'éventuels accidents.
Serait-il également possible de « retracer » les lignes du terrain de sport ?
→ salle des maîtres :  attention aux recharges de papier
→ projet ENIR : projet où l'Education Nationale peut financer une partie des équipements
informatiques aux collectivités. Le projet est cours de finalisation pour que la mairie d'Ahuy
puisse postuler à la subvention. 
Ce projet prévoit l'achat d'un vidéoprojecteur, de deux ordinateurs pour TBI et trois PC
pour les élèves.
Si  toutefois,  la  mairie  ne  bénéficie  pas  de  la  subvention  de  ce  projet,  seuls  le
vidéoprojecteur et les deux ordinateurs pour TBI seront achetés.

La mairie remercie la directrice de l'élémentaire et le directeur de la maternelle d'avoir
accepté la baisse de la subvention mairie pour la coopérative cette année (6000 € pour les
deux écoles au lieu de 11000 €).



4) Questions diverses

    Entrées et sorties de la classe de M. Falco
Mme  Couval  fait  remarquer  qu'en  ce  moment  il  y  a  moins  de  problèmes  de
stationnements, d'« embouteillages » devant l'école. En effet, actuellement, en raison du
protocole, les horaires d'entrées et de sorties ont été modifiés pour deux des quatre
classes de l'école (une dans chaque bâtiment) et les élèves de M. Falco n'utilisent plus le
portail principal mais uniquement le portillon côté parking. 
Après réflexion, l'équipe enseignante souhaite maintenir la sortie des élèves de la classe
de M. Falco côté parking. L'ensemble des membres y sont favorables.

                                               Nouvelle école
                                           M. Grimpret explique que le projet coûte 4 millions d'euros et que la nouvelle école, si cela
aboutit, pourr                      se fait, pourra ouvrir en septembre 2023. Réponse à l'automne.

           Photographie
M. Hardel, le photographe avec lequel nous travaillons habituellement a pu venir, hier,
lundi  15 juin.  Il  a donc été possible,  en respectant les gestes-barrières,  de faire des
photos de classe sous forme de montage à partir de photographies individuelles.

           Projets pédagogiques
   La plupart des projets ont été annulés à cause du coronavirus.
 La date de la prochaine fête de l'école est fixée au vendredi 18 juin 2021.

             Bilan coopérative scolaire
→ Au 16/06/2020, le solde de la coopérative scolaire est de :  8011,92 euros.

→ diverses dépenses :
– bus piscine : 136 euros
– ramette papiers : 215,40 €
– matériel scolaire : 11,51 €
– livres : 30 euros

                     Elections représentants des parents d'élèves
→ rappel de ce qui a été voté lors du 1er conseil d'école
→  Le  vote  pour  les  élections  des  représentants  des  parents  d'élèves  se  fera  donc
exclusivement par correspondance.

La directrice clôt la séance à 19h30.

Signature de Mme COUVAL, Signature de M. FALCO,
Directrice de l’école:  Secrétaire de séance :
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